

Epilog

Wie laut darf Stille sein, bevor sie als Zustimmung gilt?

War es das Schweigen in der Sitzung, das schwerer wog als jedes Nein?

Wie viele Regeln braucht man, um Wahrheit auszuschließen?

Wann wurde Fehlervermeidung zur Kultur?

Wer hat entschieden, dass Haltung gefährlich ist, wenn sie nicht in der Mitte liegt?

Wie viele Rollen kann ein Mensch spielen, bevor niemand mehr weiß, wer er war?

Was, wenn Glaube nie verloren ging – sondern nur nicht mehr gezeigt werden durfte?

Wie still darf ein System werden, bis es sich selbst für Frieden hält?

Und was, wenn alles richtig läuft –

aber nichts mehr lebt?